



Celebrado el coloquio martiano del Policlínico universitario Vedado.

El pasado día 29 de enero en homenaje al 157 aniversario del natalicio de José Martí se efectuó el Coloquio martiano de base del policlínico Vedado.

El Director del centro, Dr. Rubén García, en sus palabras inaugurales se refirió a la obra martiana y a la vigencia de sus ideas en la labor que llevan adelante los médicos, técnicos y trabajadores de la Salud de nuestro país.

Después de una representación de los niños de la Escuela primaria Patria Nueva se procedió a la exposición y debate de los trabajos de los alumnos los que se presentarán próximamente en el Coloquio martiano de la Facultad "Cmdte. Manuel Fajardo".

Fueron expuestos los siguientes trabajos:

- Martí en Martí de Jorge Arche y Alina Morais.
- Martí y la Constitución de la República de Daniela Pena.
- La voluntad de un hombre de Leuny Vila y Dagoberto Herrada.
- Labor propagandística de José Martí. Vertientes fundamentales de Roberto Prieto, M^a de las Mercedes Caballero y Laudelyz Pérez.
- Presencia martiana en el Alegato de los Cinco Héroe. Greisa Ferrán, Yilena Gil y Elena González.